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Joinville, 06 de junho de 2023.                                                                                                                                                   

 

Ao Sr. Ademir Sgrott – morador do bairro Anita Garibaldi 

Com cópia para SEPUR – Secretaria de Pesquisa e Planejamento Urbano de Joinville 

 
REF.: Processo 36568/2021 - Estudo de Impacto de Vizinhança. 

 

Prezados,  

 

A AZIMUTE Consultoria e Projetos de Engenharia vem através deste registrar a resposta referente 

aos questionamentos realizados posteriormente a audiência pública, pelo Sr. Ademir Sgrott, a respeito da 

aprovação do processo de Estudo de Impacto de Vizinhança – EIV para atividades de Condomínio 

residencial e comercial de lotes – no processo já aberto 36568/2021 

 

1) O acesso ao empreendimento ficará no mesmo nível da rua Ottokar Doerffel ? 
R: O empreendimento contará com 5 acessos ao mesmo, e todos eles serão realizados no mesmo 
nível da Rua. No caso da Rua Ottokar Doerffel, após a execução da duplicação, a mesma terá 
uma faixa de pedestres elevada no local de acesso, de forma a inibir altas velocidades no local, 
oferecendo maior segurança nas travessias de pedestres e ciclistas. A partir deste ponto de 
acesso, a inclinação da pista para dentro do empreendimento será de aproximadamente 2%. 

    
2) O empreendimento vai utilizar a energia da Celesc, no mesmo quando necessário vai fazer uso 
de gerador para suprir a demanda no horário de pico? 

R: O empreendimento possui viabilidade técnica positiva da CELESC para o condomínio, 
não sendo necessário gerador para suprir a demanda.  

 
3) Haverá circulação de linhas de ônibus no interior do empreendimento para que os funcionários 
o utilizem para deslocamento ao centro da cidade? 

R: É de intenção do condomínio. No projeto são destinadas áreas para paradas de ônibus, 
mas as tratativas para operação/mudanças de trajeto destas (e futuras) linhas devem acontecer 
entre as empresas concessionárias do transporte público e a prefeitura. 
 
Atenciosamente, 

Tiago Nunes  

Arquiteto e Urbanista  
tiagoarq.nunes@gmail.com 


